

Mitteilung zur Kenntnis

Geschäftszeichen:
II

Verantwortliche/r:
"Bergreferat"

Vorlagennummer:
II/224/2013

Informationen für Besucher der Bergkirchweih

Beratungsfolge	Termin	N/Ö	Vorlagenart	Abstimmung
Stadtrat	15.05.2013	Ö	Kenntnisnahme	

Beteiligte Dienststellen
Amt 32

I. Kenntnisnahme

Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.

II. Sachbericht

Für die Besucher der Bergkirchweih 2013 wird es im Vergleich zu den Vorjahren folgende hervorzuhebende Änderungen bzw. Neuerungen geben:

- Oberer Verbindungsweg zwischen Pfaffweg und Enkesteig
.....wurde im Frühjahr mit dem letzten Teilstück vollständig fertig gestellt. Dieser Weg ist insbesondere wichtig für die Rettungskräfte, aber auch generell zur Entlastung des Hauptweges „An den Kellern“. Auch der Enkesteig mit Durchgang durch den Burgberggarten zur Burgbergstraße ist vom Tiefbauamt endgültig und fristgerecht fertig gestellt worden (in 2011 war der Enkesteig gesperrt, in 2012 provisorisch errichtet und geöffnet).
- Bus- und Taxiverkehr
Aus Sicherheitsgründen wurde 2012 die Haltestelle Bergstraße ab 21.00 Uhr nicht mehr bedient. Als Ausgleich wurde die Ein- und Ausstiegstelle in der Leo-Hauck-Straße am westlichen Ende des Eichenwaldes eingerichtet. Auf Anregung von Polizei und Erlanger Stadtwerke wird dieser Anfahrtswechsel in diesem Jahr bereits ab 20.00 Uhr dieses Jahr vorgenommen. Auch der Taxiplatz wird von der Südseite der Essenbacher Straße ab 20.00 Uhr in die Bayreuther Straße - wie im vergangenen Jahr - verlegt.
- Fahrradparkplätze
Von der Anzahl sind genau so viele Fahrradparkplätze im Angebot wie im Vorjahr (Ecke Bayreuther Straße/Haagstraße, am Ende des Papellierweges und am östlichen Ende des Bergkirchweihgeländes bei der Kreuzung Leo-Hauck-Straße/Rathsberger Straße). Die Bewachung des Fahrradparkplatzes „Hauptstraße“ wird wieder angeboten: 2012 fiel diese Bewachung aus, weil kein Betreiber-Team zur Verfügung stand. Für dieses Jahr konnte die Hockey-Abteilung des TB Erlangen für diese Aufgabe gewonnen werden.
- Zusätzliche Feuerwehr- und Sanitätsstation
In der Bergstraße (Hs. Nr. 13 - oberhalb der Jägerstraße, unterhalb der großen Toilettenanlage) gibt es eine zusätzliche Station, damit die Einsatzwege für Feuerwehr und Rettungsdienste im westlichen Felsenkellerbereich kürzer sind.
- Außerhalb des Bergkirchweihgeländes
Aufgrund der Vielzahl von After-Berg-Parties und der großen Zahl feiernder Personen am Martin-Luther-Platz wird dort eine mobile WC-Anlage von einem privaten Betreiber aufgestellt. Hoffentlich wird sie von den Bedürftigen auch genutzt!
- Schnapshaus Kunstmann
steht am südlichen Hang zwischen Entlas- und Erich-Keller.
- „Essenbacher Eck'n“
Neues Konzept in Richtung „Jahrmarktstrategie“ mit Hackschnitzel zum Schutz der Grünflächen, Tischen und Bänken zum Verweilen, etc.

Anlagen:

- III. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift
- IV. Zum Vorgang